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BalancetesExperimentais

Sintunesp e Adunesp encaminharam
proposta de Resolução da comunidade

JANEIRO 2008

MARÇO 2008FEVEREIRO 2008

No final de janeiro deste ano, a
reitoria divulgou uma proposta de minuta de
Resolução, estabelecendo a estrutura
organizacional dos campi experimentais da
Unesp. Embora considerem um avanço a
iniciativa, Sintunesp e Adunesp detectaram
tópicos preocupantes na proposta. Um deles
é o que propõe que o coordenador executivo
da unidade seja indicado pelo reitor, “a partir
de lista tríplice elaborada pelo Conselho
Diretor, após consulta à comunidade acadê-
mica, de acordo com as normas vigentes”. A
lista tríplice, por sua vez, será composta “por
dois docentes da unidade e um de outra
unidade da Unesp”.

A experiência vivenciada nas unidades
consolidadas, bem como a expectativa da comuni-
dade dos campi experimentais, apontam em
sentido contrário à proposta da reitoria. O que se
espera é um formato realmente democrático de
escolha deste dirigente: candidatos da unidade,
eleição direta e paritária pela comunidade e
respeito à decisão da maioria.

Proposta da comunidade
Há muito, a comunidade clama por normas

e regras que possibilitem, de fato, considerarmos
os campi experimentais como
parte da Unesp. Sintunesp e
Adunesp defendem o enqua-
dramento pleno destas
unidades ao estatuto da
Universidade, para que se
tornem parte efetiva da Unesp,
com a mesma estrutura
pedagógica, colegiada e
administrativa dos demais.

Nas reuniões realizadas
pelos dois sindicatos, de
março a maio, em todas os
campi experimentais, foi
elaborada uma alternativa de
Resolução que apresenta
avanços em questões conside-
radas essenciais pela maioria
dos professores, servidores e
estudantes destas unidades.
Entre as reivindicações da
comunidade, está a represen-
tação eleita dos campi experi-
mentais junto aos órgãos
colegiados superiores;
Conselhos de Curso e da
unidade com a presença dos
três segmentos, eleitos para
isso; transparência total na
aplicação dos recursos;
eleição direta para diretor
executivo, com candidatos do
próprio campus experimental.

Debate no CEPE
É indispensável que o Conselho de

Ensino, Pesquisa e Extensão (CEPE) promova o
debate sobre a regulamentação das unidades
experimentais o mais rápido possível, nele
incluindo a proposta elaborada pela comunidade.

Confira a proposta da comunidade
A minuta de Resolução discutida e

aprovada nas reuniões em todos os campi
experimentais pode ser conferida em
www.sintunesp.org.br e www.adunesp.org.br.

Reunião em São Vicente, no dia 15/4/2008


